



わくわく

8・9月号

国西小の合言葉
元気よく かしこく 仲よく たくましく

国本西小学校
第6学年だより

夏休みが終わり、子供たちが元気に登校してきました。今年は小学校生活最後の夏休み。子供たちにとって思い出深いものになったことと思います。

1学期の後半には避難訓練、いじめゼロ集会、稲刈りなど行事がたくさんあります。様々な行事で最上級生の自覚をもち、リーダーシップを発揮することができるよう支援していきます。今もよろしくお願いたします。

★ふれあい文化教室(和太鼓)



和太鼓「楽」の川俣先生をお招きして5・6年生が和太鼓のふれあい文化教室を行いました。みんなで元気のよい声を響かせながら太鼓を叩きました。

服を着て水中を動くことが、水着のときとどう違うかを学びました。他にもペットボトルやビニール袋などで浮く練習や人を助ける方法などを体験しました。

★着衣水泳の様子



★総合発表(5年生へ)



6年生が総合的な学習の時間で、修学旅行で訪れた鎌倉の寺社の見どころやおすすめのグルメについて5年生に発表しました。5年生は、来年の修学旅行への期待を膨らませながら、興味津々に発表を聞いていました。

★お楽しみ会



夏休み前最終登校日にお楽しみ会を行いました。手作りアイスやチョコバナナを作ったり、バレーボールやドッジボールを行ったりし、楽しい会になりました。



子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！
下のリンクからぜひご覧ください！
👉 [国本西小ホームページ](#)